

MEISTERSCHAFTSSPIEL VS. □ BAD □ SCHALLERBACH 1b 1. Mai 2003, 17.00 Uhr, in Bad Schallerbach
Lehner Dominik KM: **1:4** (0:4), Tor:

Kader

: Freilinger, Wiesinger K., Lehner D., Hötzel, Wiesinger M., Juffmann A., Peham, Berndorfer, Heitzinger, Vogl, Klaras - ERSATZ: Ortbauer L., Ortbauer Ph., Nemetz, Molla, Reiter

Schiedsrichter

: Herr waß i nimma

Vor dem Spiel:

Gefehlt haben dieses Mal der Benezeder Wolfi (Zerrung) und der Juffmann Thomas (Studium), sowie der Hofer HP (Bundesheer). Wir konnten aber dennoch einen gut ausgewogenen Kader aufbieten.

Zum Spiel

:

Dieses Spiel hätte man eigentlich nach 35-40 Minuten wieder abpfeifen können, denn da war bereits alles entschieden, es stand da bereits 0:4!

Wir waren diese erste halbe Stunde einfach nicht anwesend, hatten ein paar Totalausfälle in der Mannschaft. Ich weiß nicht, woran das gelegen hat, vielleicht die unerwartete Hitze oder was weiß ich, jedenfalls war von der ersten Minute weg in der Defensive das reinste Chaos ausgebrochen. Denn die Schallerbacher hatten neben den Toren noch unzählige, gute Einschussmöglichkeiten, ich konnte mich allerdings ein paar mal gut in Szene setzen. Ich weiß, dass Eigenlob stinkt, aber ich nehme mir hier mal das Recht heraus und behaupte, dass es ohne mich sicherlich 6-8 Tore für die Schallerbacher in dieser Anfangsphase gegeben hätte.....So blieb es aber beim 0:4 in der Pause.

In der zweiten Halbzeit ließ es der Gegner etwas ruhiger angehen. Wir haben einige Umstellungen vorgenommen, und so konnten wir unser Spiel nach vorne ein bisschen beleben, die Schallerbacher waren "nur" mehr durch Konter gefährlich, konnten daraus aber kein Kapital mehr schlagen.

Unser Tor in der 50. Minute etwa war eine gelungene Kombination vom Dominik rechts auf den Flügel zum Rainer, der wieder zurück zu Nik flankte, der die Kugel dann versenkt hat.

Leider hatten wir dann nicht mehr die Kraft (oder die Lust - ich weiß es nicht) noch mehr nach vorne zu spielen. Denn hätten wir kurz nach diesem Tor gleich das zweite gemacht, die Chance dazu war da, hätte es vielleicht doch noch mal eng werden können, hätte vielleicht noch ein Punkt rausschauen können. Aber so war es bis zum Abpfiff ein "lockerer" Sommerkick...

Aber wir haben verdient in dieser Höhe verloren. Mit so einer katastrophalen Leistung in der

ersten Halbzeit, ohne Biss, ohne große Laufbereitschaft bei den Totalausfällen, kann man gegen eine wieder gut besetzte (nach Informationen nach dem Spiel waren 5 Spieler gegenüber dem letzten Spiel der Schallerbacher wieder in der Startelf mit dabei!?!?!?) 1b-Mannschaft nicht bestehen.

PS: Übrigens haben wir ca. eine halbe Stunde zu zehnt gespielt, da der Lehner Dominik nach einer Tätlichkeit die rote Karte bekommen hat. Es war eine total sinnlose Aktion, wir haben uns von diesen uralten Hasen blöderweise provozieren lassen. Mit einem Spiel Sperre wird der Dominik in diesem Fall wohl kaum davonkommen, aber lassen wir uns überraschen, was da am Donnerstag passieren wird...